

Liebe gegenwärtige Schulgemeinschaft,
liebe ehemalige Kolleginnen und Kollegen, liebe ehemalige Schülerinnen und Schüler,

wir haben einen ehrgeizigen Plan und dafür brauchen wir euch! Wir wollen zum 800jährigen Jubiläum unserer Schule 800+X Bäume pflanzen!

Dank eines Kontaktes von Andreas Steinke zur Forstgenossenschaft Klein Escherde sowie der großzügigen finanziellen Unterstützung des Freundeskreises des Andreanum haben wir die Möglichkeit, im Wald bei Klein Escherde 800 oder sogar 1.000 Bäume - genauer gesagt Lärchen - zu pflanzen.

Natürlich können wir das nicht allein schaffen, aber wir sind davon überzeugt, dass uns das als Gemeinschaftsaktion von 50 großen und kleinen Menschen locker gelingen wird. Am **Samstag, 15.03.25**, werden wir in der Zeit von **10.00 bis ca. 14.00 Uhr** ein Zeichen für Nachhaltigkeit setzen und dafür sorgen, dass das Andreanum noch ganz andere Wurzeln treibt: Zweierteams werden auf dem vorbereiteten und gekennzeichneten Waldboden Löcher graben und einen Setzling pflanzen. Anschließend werden die kleinen Bäumchen mit einem Bambusstab markiert. Nach getaner Arbeit wartet noch eine kleine Überraschung auf euch.

Wir würden uns freuen, wenn wir euer Interesse geweckt hätten, und gehen davon aus, dass sich viele Freiwillige finden, die mitmachen wollen und die diese Aktion zu einem tollen Gemeinschaftserlebnis von Schüler:innen, Lehrkräften, Mitarbeitenden, Eltern und Ehemaligen werden lassen. Wir freuen uns über jede Person, die mitmachen möchte: klein und groß, alt und jung. Und es ist auch egal, ob die Unterstützung darin besteht, Bäume zu pflanzen, einen Shuttle-Service anzubieten, Getränke zu verteilen, Fotos zu machen und einen Bericht zu schreiben etc. Hauptsache ist, ihr seid dabei!

Wenn ihr mitmachen möchtet oder Fragen habt, meldet euch über diese Mail-Adresse (Baumprojekt@andreanum.net). Schreibt am besten auch gleich dazu, in welchem Bereich ihr mithelfen möchtet (z. B. Fahrdienst, Pflanzen, Versorgung). Die Anzahl der Plätze ist begrenzt; lasst euch diese Chance nicht entgehen! Ihr könnt uns auch gern am Tag der offenen Tür am 18.01.2025 im Kunsthaus besuchen.

Herzliche Grüße
Susanne Herbrich und Annegret Warneke